

Wir gemeinsam gegen Corona

Kinderbilderaktion des Kindergartens Vörden für das Albert – Schweitzer – Haus

Liebe Eltern,

Menschen in Senioren- und Pflegezentren sind durch die Corona-Krise so isoliert wie noch nie.

Um alte und kranke Menschen vor dem Virus zu schützen, wurde Mitte März ein Besuchsverbot in allen Pflegeeinrichtungen ausgesprochen. Dies gilt auch für die engsten Angehörigen. Diese Situation ist für viele eine sehr schmerzliche.

Um gegen diese Isolation etwas zu tun, haben wir Erzieher uns überlegt, den Bewohnern des Albert-Schweitzer-Hauses, mit einem selbstgemalten Bild der Kindergartenkinder wieder ein Lächeln ins Gesicht zu zaubern.

Unsere Idee:

Alle Kinder (natürlich auch Geschwisterkinder) gestalten ein Bild (gemalt, geklebt, gepinselt etc.)

Es wäre schön, wenn Sie, liebe Eltern, Ihr Kind unterstützen und noch ein paar gute Wünsche, Gedanken oder ein paar Zeilen über den kleinen Künstler hinzufügen.

Wir sammeln die Werke ab jetzt in der Box vor dem Eingang des Kindergartens. Dort können Sie die Bilder bis Freitag, den 24. April hineinlegen. Wir werden die Kunstwerke dann dem Albert-Schweitzer-Haus übergeben.

Vielen Dank für Ihre Mithilfe

Ihr Kindergartenteam